



Nr. 092 / 20. September 2024

Benefizspiel: FC Landtag trifft auf Ex-Profis

Kicken für den guten Zweck: Der FC Landtag läuft am kommenden Sonnabend (21.9.) in Bordesholm auf, um für die Mukoviszidose-Hilfe zu werben. Gegner des Benefizspiels, das um 15:00 Uhr auf dem Sportplatz des TSV Bordesholm, Möhlenkamp 26, angepfiffen wird, ist die Nord-Ostsee-Auswahl, in der sich zahlreiche namhafte Sportler zusammengefunden haben.

Angekündigt sind unter anderem der ehemalige Trainer des Hamburger SV und des 1. FC Nürnberg, Michael Oenning, der langjährige HSV-Profi Tobias Homp und Danny Hrubesch, Europameister im Brandungsangeln und Sohn des Ex-Nationalspielers Horst Hrubesch. Für den FC Landtag werden beispielsweise der Vorsitzende des Innen- und Rechtsausschusses, Jan Kürschner (Grüne), der Vorsitzende des Europaausschusses, Malte Krüger (Grüne), der bildungspolitische Sprecher der CDU-Fraktion, Martin Balasus, und der gesundheitspolitische Sprecher der Grünen-Fraktion, Jasper Balke, am Ball sein.

Das Spiel des FC Landtag ist Teil des „1. Knövi Sportpark-Festival“, das zwischen 14 und 21 Uhr zahlreiche Aktivitäten für Kinder sowie Essen und Trinken, Livemusik und eine Lasershow bietet. Der Eintritt ist frei. Im FC Landtag spielen die schleswig-holsteinischen Abgeordneten seit 1971 zusammen Fußball. Das Team ist seitdem mehr als 200 Mal im ganzen Land aufgelaufen. Die Nord-Ostsee-Auswahl unterstützt seit vielen Jahren für die Mukoviszidose-Hilfe. Mukoviszidose ist eine angeborene, nicht heilbare Stoffwechselerkrankung, die Lungenentzündung und Diabetes hervorrufen kann.